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2 de Septiembre: día de la Industria Nacional
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Lucas Romero:
“Pensamos en generar
las herramientas para
que las industrias
generen empleo”
– El funcionario saludo a los empresarios en su día

Alegría yAlegría yAlegría yAlegría yAlegría y
conformidadconformidadconformidadconformidadconformidad
en el cierreen el cierreen el cierreen el cierreen el cierre
de Nacionesde Nacionesde Nacionesde Nacionesde Naciones
UnidasUnidasUnidasUnidasUnidas
-Fue la opinión general de
organizadores, capacitadores y
participantes

Deportes: Anuncio
sobre la Doble
Bragado Femenina
-El director de
Deportes Nicolás
Goncalves brindó
detalles acerca de
la primera edición
que tendrá lugar
este 22, 23 y 24
de septiembre

El fútbol tendrá actividad
el fin de semana, si ayuda
el buen tiempo P11

P8/9
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes
(Bs.As), cita y emplaza por treinta
(30) días a herederos, acreedo-
res y todos los que se conside-
ren con derecho a los bienes de-
jados por la causante doña RAGO
PATRICIO JOSE, DNI 13299841
para que dentro del plazo de
TREINTA días lo acrediten
(Art.2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 24 de Agosto de 2023.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes cita y emplaza
por el término de treinta días a
herederos y acreedores de IRMA
NELIDA CALAVIA.

Bragado, 2 de agosto de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de OSCAR MANUEL
RIVA.
Bragado, 23 de Agosto de 2023

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de LEONARDO LI-
SAK.
Bragado, 23 de agosto de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

Tribunal del Trabajo
Nº 3 de Bragado,

Departamento
Judicial Mercedes

Se hace saber a todos los intere-
sados que durante el mes de
septiembre del corriente año se
encuentra abierta la inscripción
de PERITOS NO COLEGIA-
DOS a los fines de incorporarlos
en el armado de la lista anual de
peritos del año 2024. La inscrip-
ción deberá efectuarse via mail a
la dirección electrónica tribtrab1-
bra@jusbuenosaires.gov.ar ad-
juntando la documentación perti-
nente.

El pueblo de la noche:
historias de fantasmas en el
interior bonaerense

Los relatos de espectros y espíritus cruzan todo el territorio, y
van desde las conocidas Damas de Blanco que rondan los cemente-
rios hasta las apariciones en lugares como museos y bases milita-
res. No hay lugar que no tenga leyendas fantasmagóricas.

Por Marcelo Metayer, de la Agencia DIB

¿Qué es un fantasma? La
respuesta a esta pregunta se
ha buscado durante milenios.
Las hipótesis van desde la
existencia de un “remanente
psíquico” que permanece en
un sitio hasta la idea de una
imagen telepática que se pro-
yecta en la mente del testigo.
Pero en la cultura popular no
hay dudas: un fantasma es el
espíritu de una persona falle-
cida. Por qué vuelven, por qué
quieren interactuar con las per-
sonas y por qué su visión cau-
sa terror, son otras incógnitas
sin resolver. El caso es que los
fantasmas están entre los ele-
mentos más persistentes en la
narrativa de lo extraño, y apa-
recen por todas partes: no hay
lugar en la vasta geografía hu-
mana que carezca de ellos. Así,
en la provincia de Buenos Ai-
res se cuentan muchas histo-
rias donde los fantasmas son
protagonistas, varias de ellas
con elementos en común, y

otras con características pro-
pias.

Uno de los fantasmas más
conocidos ronda por un edifi-
cio muy particular de la capi-
tal bonaerense: el Museo de
Ciencias Naturales. Allí llega-
ron en 1886 el cacique Modes-
to Inacayal y otros once repre-
sentantes de pueblos origina-
rios, entre los que estaban la
mujer de Inacayal y una de sus
hijas. Francisco P. Moreno, el
primer director del Museo, los
rescató de la prisión de la isla
Martín García, donde fueron
llevados tras la llamada Con-
quista del Desierto. Si bien el
grupo fue salvado del cautive-
rio, terminaron trabajando
como mano de obra baratísi-
ma en el flamante Museo, lim-
piando, lavando ropa, cavan-
do pozos y colaborando en la
construcción del edificio. No
solo eso: eran examinados y
fotografiados desnudos por su
condición de “salvajes”. Entre
1887 y 1888 fallecieron varios
de los “alojados” en el edificio
del Bosque platense, entre
ellos el mismo Inacayal, de
quien se dice que realizó una

ceremonia antes de morir que
incluyó una oración en su idio-
ma natal y un ademán hacia el
sol.

Muchos años después de
lo ocurrido con los originarios,
los guardias del Museo ase-
guran que las puertas se abren
y cierran solas, y que en cier-
tos lugares del subsuelo se
oyen quejidos y susurros. En
los laboratorios, en tanto, hay
objetos que se caen o apare-
cen en otras partes, y se oyen
voces en lenguas desconoci-
das. “Es el fantasma de Inaca-
yal”, dicen los que creen en
“esas cosas”.

Ruidos y pasos
“Hace algunos años los

empleados del Instituto Hermi-
nia Brumana, de Chivilcoy, co-
menzaron a vivir algunos epi-
sodios que los hicieron atemo-
rizar”, afirma el escritor Diego
Zigiotto en “Buenos Aires Mis-
teriosa 2”. Se trata de un cen-
tro educativo universitario
municipal, en el que ocurren
fenómenos extraños pero ha-
bituales dentro de lo que se
espera de un fantasma: luces
que se prenden y apagan, ob-
jetos que cambian de lugar,
ruidos de pasos y de muebles

que se corren solos.
Según se cuenta en el li-

bro de Zigiotto, los trabajado-
res del instituto aseguran que
se trata del fantasma de Her-
minia, maestra y escritora chi-
vilcoyana que donó el lugar
para que fuera un hogar para
niñas y jóvenes desampara-
das, pero en 1979 la Provincia
lo donó a la intendencia de la
localidad, que terminó dándo-
le su destino actual. Y la Her-
minia espectral está enojada
por este cambio y por eso ocu-
rren esas manifestaciones.

El coronel sin cabeza
La principal base de la Ar-

mada Argentina se halla en
Punta Alta, en el sur de la pro-
vincia, y se llama Puerto Bel-
grano. Tiene varias fortificacio-
nes llamadas baterías que se
inauguraron en 1899. Su pri-
mer comandante fue el tenien-
te coronel Carlos Mallo, quien
terminó asesinado por un sub-
alterno apenas un año después
de tomar el cargo.

Durante muchos años los
marinos apostados en la base
afirmaron ver un espectro en
los alrededores. A veces apa-
recía a caballo, otras caminan-
do por los techos. Vestía uni-
forme militar de principios del
900, pero lo peor era que no
tenía cabeza. Había varios re-
latos sobre su origen; uno de
ellos afirmaba que era el fan-
tasma de un teniente coronel
que se había enfrentado a duelo
por el amor de una mujer, para
perder la vida en la playa.

Otro misterio.

Mujeres de blanco
Por supuesto, muchas his-

torias de fantasmas nacen en
los cementerios. Allí, entre los
espectros más conocidos es-
tán las llamadas Damas de
Blanco, mujeres misteriosas
que suelen rondar los campo-
santos y que en ocasiones en-
gañan a los vivos, que las con-
funden con seres de carne y
hueso. El relato tiene una es-
tructura que se repite en prác-
ticamente todo el mundo. Una
de sus variaciones le ocurrió,
se dice, a un camionero en las
proximidades de Hinojo, en el
partido de Olavarría. El chofer
se encontró en un bar con una
chica muy pálida de vestido
floreado. Se pusieron a char-
lar y en un momento una ca-
marera le volcó sin querer café
en el vestido. La joven pálida
le pidió al camionero que la
acerque hasta la casa y fue-
ron, claro hasta el cementerio
de Hinojo, a la vera de la Ruta
226. El hombre pensó que la
chica vivía en los alrededores
y la dejó.

Al día siguiente se dio
cuenta de que en el asiento
del camión había quedado un
abrigo de la joven. Fue hasta
el pueblo para preguntar por
ella, averiguar donde vivía,
y devolverle la prenda. Na-
die la conocía. Decidió ir has-
ta el cementerio y preguntar-

le al cuidador, ya que, pen-
só, ella vivía por ahí cerca.
Pero descubrió que la joven
estaba muerta, y que en la
foto de la sepultura ella te-
nía puesto el vestido florea-
do.

Cuentan que en Lomas
de Zamora, la Dama de Blan-
co ronda la entrada del ce-
menterio de la localidad, en
la avenida Martín Rodríguez,
donde suele ser vista por co-
lectiveros y taxistas. Una vez
un chofer la vio en la parada
del micro y decidió hacerla
subir. La mujer, vestida de
impecable vestido blanco,
ascendió al vehículo, pagó su
boleto -no se explica cómo-
y se sentó en el fondo. El co-
lectivero, entonces, la miró
por el espejo retrovisor. Y esa
vez, el que palideció fue él,
porque contempló cómo la
Dama de Blanco flotaba en
el interior de su micro, para
luego esfumarse por comple-
to.

Nadie sabe con certeza
qué hay del Otro Lado. Al-
gunos especulan, otros
creen. Mientras tanto, por
aquí se pasean aquellos que
pueden cruzar el umbral para
ir y volver, el misterioso pue-
blo de la noche, la legión de
los fantasmas. (DIB) MM
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«El cooperativismo y el
mutualismo garantizan el
control social de la economía»
-El sector emitió una declaración producto del Foro Valor Argentino

«La economía social es
mucho más que una forma efi-
ciente y democrática de orga-
nización de la producción de
bienes y de servicios, tiene en
sí la posibilidad de impulsar,
con otros, la transformación
que queremos de nuestro país»,
concluyeron las entidades más
representativas del cooperati-
vismo y el mutualismo.

«El cooperativismo y el
mutualismo garantizan el con-
trol social de la economía, for-
ma avanzada de la democrati-
zación», expresaron en un do-
cumento titulado Por una Na-
ción Asociada. En la declara-
ción se precisa que en nuestro
país hay cerca de 28 millones
de vínculos asociativos distri-
buidos en las 21.000 coope-
rativas y más de 3.500 mu-
tuales, que abrigan a 18 y 10
millones de asociados respec-
tivamente.

El documento dado a co-
nocer en el cierre del Foro Va-
lor Argentino, realizado el miér-
coles 30 en la Ciudad de Bue-
nos Aires. El encuentro contó
en la apertura con las palabras

del presidente de la Nación,
Alberto Fernández, para quien
«el cooperativismo y el mutua-
lismo tienen un rol central a la
hora de repensar la economía».

Junto al primer mandata-
rio estuvo el presidente del In-
aes, Alex Roig, quien ponderó
a la economía social por su
potencial «para hacer frente a
una violencia creciente que
acecha al mundo, porque fue
pensada para construir la paz».

También habló el presiden-
te de Cooperar y de la ACI,
Ariel Guarco: «No hay econo-
mía democrática, inclusiva,
solidaria y enraizada en los te-
rritorios, si no apostamos a los
modelos de organización eco-
nómica que garanticen el con-
trol por parte de la comunidad,
de los trabajadores, de los
usuarios y consumidores, de
los productores de cada rin-
cón de nuestra geografía».

Guarco subrayó que «el
motor de la economía debe ser
la cooperación con el otro para
solucionar los problemas co-
munes, y no la competencia
con el otro al servicio del inte-

rés individual» y reivindicó que
«la democracia no sólo sirve
para construir economía, es el
mejor camino para poner la
economía al servicio de nues-
tras familias y nuestras comu-
nidades».

En el primer tramo del en-
cuentro habló también el pre-
sidente de la Confederación
Argentina de Mutualidades,
Alejandro Russo, quien com-
partió con Guarco y el presi-
dente de Coninagro, Elbio Lau-
cirica, un espacio de intercam-
bios sobre el rol del asociati-
vismo en el escenario actual.

Ese panel estuvo integra-
do también por Gisela Wild,
representante del Consejo de
Administración de Cooperar y
secretaria del Comité de Equi-
dad de Género de ACI Améri-
cas; la coordinadora territorial
de las Comisiones de Equidad
de Género de CAM, Nora Lan-
dart; y Bárbara Errobidart, de
la Mesa de Juventudes de
Coninagro.

En otro panel de intercam-
bios, hablaron Carlos Greco,

presidente del Consejo Interu-
niversitario Nacional y rector
de la Universidad Nacional de
San Martín (UNSAM); Jorge
Solá, secretario de Prensa y
Comunicación de la CGT y
secretario general del Sindica-
to del Seguro; Roberto Murchi-
son, CEO de Grupo Murchison
y Director de IDEA y del TT-
Club (Mutual de Seguros del
Sector Portuario); Esteban
Gringo Castro, secretario ge-
neral de la Unión de Trabaja-
dores y Trabajadoras de la
Economía Popular (UTEP);
Eduardo Rodríguez, director de
Economías Regionales de la
Confederación Argentina de la
Mediana Empresa (CAME); y
Carlos Accaputo, titular de la
Pastoral Social de la Iglesia
Católica en la Ciudad de Bue-

nos Aires.
Finalmente, dejaron su

mensaje a la distancia los go-
bernadores electos de Córdo-
ba, Martín Llaryora; de San
Luis, Claudio Poggi; y de La

Rioja, Ricardo Quintela; ade-
más de la candidata a la Pre-
sidencia de la Nación Patricia
Bullrich.

(La Gaceta de Cooperar)
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 El sentido de la frase alcan-
za a todas las actividades. Siem-
pre creemos que podemos ha-
cer algo más pero cuando el es-
fuerzo se exagera pueden surgir
inconvenientes muy graves.

*******

 Los accidentes de tránsito
en las rutas nacionales tienen,
muchas veces, relación con el
cansancio de los conductores, en
estos casos la exageración o el
descuido, se paga muy caro. Lo
cierto es que las rutas siguen
siendo las mismas - en la mayo-
ría de los casos - con vehículos
más grandes y veloces.

*******

 En estos días se reactualizó
el reclamo por la construcción de
la autovía – 5, debido a la dolo-
rosa circunstancia de otro cho-
que frontal en el que viajaban 5 personas, todas las cuales en-
contraron allí su trágico final.

“No hay que derrochar  energías
porque se agotan”.

*******

 Las elecciones que se vienen son un llamado a la reflexión,
en cuanto al trato entre personas. Las declaraciones de cada uno
de los integrantes de las listas, no son para nada un buen ejem-
plo.

*******

 El modelo Naciones Unidas. El ejemplo de los jóvenes estu-
diantes, escuchando problemas y planteando soluciones entre
los distintos países es un espejo en el cual habrían de mirarse

los adultos. Sin la tolerancia en el tramo previo ¿cómo se han de
resolver los complejos problemas de un país cuyos habitantes
han perdido la confianza en general, frente al accionar de la clase
política?

*******

 En estos días habrá elecciones para Gobernador en tres
provincias, Mendoza, Chaco y  Sante Fe, como anticipo de las
que definirán un nuevo Presidente el día 22 de octubre.

*******

 El trato de igualdad y el esmero en busca de la solución de
los conflictos, es el mejor espejo para defender el modelo. Tal
vez por eso es que se puede desear que el gran marco de las
relaciones debiera estar a cargo de jóvenes estudiantes. Nada
indica que la cordura y serenidad que demuestran representan-
do a distintos países, debe desaparecer con el paso del tiempo.
A veces, parece que crecer no nos ayuda demasiado en la tarea
de convivir pacíficamente.

*******

 Dentro de pocos días han de viajar a Mar del Plata la dele-
gación de jóvenes y adultos clasificados para los Torneos Bo-
naerenses. No es un gasto el que generan estas realizaciones; es
una contribución a la sana convivencia.

*******

 Otras inversiones de dinero. Está generando discusiones la
obra de una pista de skate en el predio interior de la pista de
ciclismo. En las diferencias de opinión, surge comparar la esca-
sez de fondos que se destinan a los comedores escolares. Es
evidente que la frazada no alcanza a abrigarnos a todos, pero
será bueno definir las prioridades.
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HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 12:30 Hs
y de 15:30 a 19:30 Hs

Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN EN EN EN EN VENTVENTVENTVENTVENTAAAAA
CASACASACASACASACASA

Ubicada sobre calle Catamarca al 1600
P.B: GGE, Quincho – Toilette.

P.A.: Cocina/Comedor - 2 Dormitorios -
Antebaño/Baño

Lavadero – Patio.

Departamento a EstrenarDepartamento a EstrenarDepartamento a EstrenarDepartamento a EstrenarDepartamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown

Esquina Belgrano.
Cocina- Living/Comedor- 2 Dormitorios -

Baño completo.

OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!
VENTA DE CASA SOBRE CALLE QUENARD AL 200

HALL- COCINA/COMEDOR- 2 DORMITORIOS
BAÑO- GGE- LAVADERO- PATIO

U$ 50.000.-U$ 50.000.-U$ 50.000.-U$ 50.000.-U$ 50.000.-

Obras para la Escuela N°4
-La Fundación Le Utthe financiará la
remodelación de la cocina y un nuevo
comedor, por lo que la Consejera Escolar
Romina Rodríguez brindó detalles

 La Consejera Escolar por
el Frente de Todos, Romina Ro-
dríguez contó que la Fundación
Le Utthe se acercó con la pro-
puesta, lo que para el Consejo
fue “sumamente grata porque
empezamos a charlar con
nuestros compañeros de otros
distritos y realmente esto no
sucede, por lo que cuando lle-
gó la iniciativa para nosotros
fue una alegría enorme”, expre-
só.

 Además, sería una de las
pocas veces en la que una
empresa privada invierta en las
instituciones educativas. “Nos
sorprendió, hubo varias reunio-
nes y charlas, y llegamos a un
acuerdo. Ellos presentaban un
proyecto arquitectónico muy
lindo”, contó, y detalló que se
trata de “una reforma del lu-
gar y, al ser histórico había que
estudiar y respetar varias
cuestiones…y así fueron suce-
diendo los días de reuniones”.

 La obra se trata de una
reforma en la cocina y la cons-
trucción de un comedor. “Va a
estar muy bueno, es muy ne-
cesario para la Escuela, va a
ser mucho más cómodo para
los nenes que asisten al come-

dor. Además, lo podrán utili-
zar para los actos u otras acti-
vidades escolares. Estamos
muy contentos y emocionados.
Agradecemos muchísimo a la
Fundación de que haya apos-
tado en este edificio educati-
vo”, dijo Romina.

Los arquitectos del Con-
sejo Escolar Claudio Legnani
y Andrea Arce, junto al arqui-
tecto Sergio Patiño, estarán a
cargo de la obra. Respaldado
por la directora de la Funda-
ción, Clarisa Bielsa.

 Rodríguez aseguró que
“venimos gestionándolo de
manera rápida por el tema de
la inflación, así que ya quere-
mos comenzar”.

 Por otro lado, Romina ha-
bló sobre la actualidad del
Consejo Escolar: “venimos tra-
bajando muchísimo porque
necesitamos otro ajuste que se
acerque a la realidad, con res-
pecto al monto de prestacio-
nes del servicio alimentario
escolar. Ahora estamos espe-
rando la licitación con la em-
presa que nos toca, que hoy
es una empresa láctea de 3
Arroyos, la cual toma provee-
dores locales, y necesitamos

re-discutir el contrato. La em-
presa nos dijo que nos pueden
brindar determinados alimen-
tos dependiendo del monto,
pero por supuesto respetando
el menú alimenticio de la Pro-
vincia.  Ahora, nos faltaría re-
unirnos nuevamente para tra-
tar de mejorar el menú de ma-
nera nutritiva, le vamos a soli-

citar lo que necesitamos y ha-
blaremos por el monto.”. Y sos-
tuvo: “lo que no queremos es
que nos modifiquen el servi-
cio alimentario porque sabe-
mos que los chicos dependen
de estas comidas; en eso tra-
bajamos codo a codo con las
otras consejeras que confor-
man la comisión”.
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Lucas Romero: “Pensamos en generar las
herramientas para que las industrias generen empleo”

 El 2 de septiembre es el
Día de la Industria, en conme-
moración al día en que zarpó
del puerto de Buenos Aires el
primer embarque de exporta-
ción con productos elaborados
en el país. En 1587, la carabe-
la San Antonio, al mando de
Antonio Pereyra, partió del fon-
deadero del Riachuelo rumbo
al Brasil, con varios tejidos y
sacos de harinas, producidos
en Santiago del Estero.

 Es en este marco que, en

este día, entrevistamos al Di-
rector de Producción de la
Municipalidad de Bragado,
Lucas Romero, a los efectos
de tomar dimensión sobre la
política municipal para este
sector productivo, como así
también para realizar una pro-
yección de la industria en nues-
tro territorio.

UNA MIRADA SOBRE
LA INDUSTRIA COMO
FUENTE DE TRABAJO

 Consultado sobre cuál es
la visión que la actual gestión
mantiene en materia de indus-
tria, Lucas Romero recordó
que, al inicio de la gestión,
observaron el potencial que
ofrecía el Parque Industrial
para el desarrollo de Bragado,
el cual se encuentra ubicado
sobre el corredor de la Ruta
Nacional N°5. “Había indus-
trias radicadas con mucho po-
tencial y otras como Bosqueto
(Espuma Bragado) que se
mudó dentro del Parque y a la
cual le hemos vendido dos lo-
tes y nos está pidiendo más.
Nuestra visión como gobierno
fue proyectar un desarrollo de
la comunidad, pero entendien-
do que, para que Bragado siga
creciendo, tiene que haber tra-
bajo. No podemos planificar
una ciudad con loteos si la gen-
te no tiene trabajo para pagar
ese loteo o esa casa”.

 En esa línea explicó que
siempre está presente la mi-
rada de ampliación de los co-
rredores de servicios y que por
esa razón una de las medidas
primeras y principales fue la
culminación de la Avenida de
Circunvalación que contribuyó
a la instalación de viviendas,
como de emprendimientos.
“Pensamos en generar las he-
rramientas para que las indus-
trias generen empleo. Braga-

do tiene la particularidad de
no ser una ciudad tipo del in-
terior en materia productiva.
Tenemos lo agroindustrial con
mucho peso como se vio en
pandemia donde mucha pobla-
ción pudo tener continuidad
laboral por ser considerado
esencial. Otra pata es la side-
rurgia, solo AcerBrag tiene más
de 650 empleados directos e
indirectos. El último pilar es lo
textil, O’Brien es 100% textil
con industrias como Segutec
que hace calzado de seguridad,
o Textil Pampeana que hace
ropa de trabajo de campo, o
Le Utthe en Bragado con su
reciente instalación en el Par-
que Industrial con su tercera
nave en construcción que ge-
nerará tres turnos de 300 em-
pleados”, afirmó.

EL PROYECTO DE UN
NUEVO PARQUE IN-

DUSTRIAL EN UNA LO-
CALIDAD RURAL

 El Director General de Pro-
ducción, explicó además que
para el próximo año, la ges-
tión se encuentra trabajando en
el desarrollo de un “Parque In-
dustrial Blanco” en alguna lo-
calidad rural, para lo cual se
están evaluando lotes existen-
tes, con accesibilidad  a la Ruta
N°5 o a la Ruta N°46, con un

camino bueno o que se pueda
trabajar en él para consolidar-
lo y garantizar la logística y el
transporte.

 “Es un trabajo al que le
estamos prestando atención
porque la inversión en infraes-
tructura o logística, no puede
ser más alta que los benefi-
cios de instalar un parque.
Nuestra tarea es generar he-
rramientas para que la indus-
tria se instale, después hay
variables que ya no dependen
de nosotros sino de la ma-
croeconomía. Podemos hacer
tres parques industriales, pero
si la inflación continúa en el
orden del 100%, es difícil que
se instalen empresas y se ge-
neren puestos de trabajo”, ase-
guró.

EL FOCO PUESTO
EN EL PARQUE

INDUSTRIAL
DE BRAGADO

 Romero explicó que ese
es el desarrollo que se busca
de la industria, es generándo-
les oportunidades para la ra-
dicación para las empresas,
como la escrituración de las 28
hectáreas nuevas del Parque
Industrial en el 2019. “Ese es
un trabajo que la gestión ante-
rior no había finalizado y que
la pudimos completar con

AcerBrag. Eso nos permitió
que la Disposición N°1 del
2022 del Ministerio de Desa-
rrollo Industrial de la Provincia
de Buenos Aires, fue para Bra-
gado. Ese papel, que es una
hoja, tiene cuatro años de tra-
bajo y nos permitió comenzar
a vender los lotes. De ahí nace
la ampliación del Parque Indus-
trial”.

 Romero tras expresar “es-
tamos para acompañar al em-
presario industrial que está en
el Parque en todo”, nos expli-
có que los recursos que gene-
ra el parque industrial se rein-
vierten en el mismo y que con
la conformación de la Asocia-
ción de Propietarios del Par-
que, el cual es una asociación
civil que funciona como un con-
sorcio formalizado, que ade-
más cuenta con independen-
cia de los propietarios (quie-
nes ocupan siete de los ocho
lugares que tiene la entidad),
pudiendo realizar acciones en
el predio, llevar los gastos,
cobrar expensas, entre otras
posibilidades. “Nosotros lo que
hacemos es escucharlos y ver
en que los podemos ayudar”.

 Al momento de informar
sobre estas acciones Romero
detalló que junto a la asocia-
ción de propietarios en la com-
pra de la barrera de acceso,
hubo un recambio de toda la
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iluminación con luminarias
LED, se adquirieron cámaras
de seguridad, se reparó el pa-
vimento y se hizo una loma de
burro.  Además, se están pa-
vimentando nuevas calles den-
tro del predio, con recursos que
provienen de estos fondos ge-
nerados por el propio Parque
Industrial y con fondos muni-
cipales. Explicó que estos re-
cursos provienen de diferen-
tes fuentes, como puede ser
la venta de un terreno o los
aportes de propietarios. “Cada
fondo que ingresa por el Par-
que, va a un fondo afectado y

destinado para su reinversión
en el mismo”, aseguró Rome-
ro quien explicó por ejemplo
que estos recursos son los que
permitieron la obra del nuevo
pórtico de acceso.

 “Ese es el ordenamiento
que nos hubiese gustado te-
ner, que nos hubiese encanta-
do agarrarlo cuando entramos,
entendemos que por ahí había
otras prioridades, pero para
nosotros la producción es una
prioridad” dijo Romero, quien
además informó que se conti-
nua con el impulso de la venta
de lotes y actualmente se está

esperando la tasación del Ban-
co Provincia para una nueva
venta y radicación de otra em-
presa. El Director de Produc-
ción también explicó que se ha
ordenado la situación de los
terrenos, recuperando seis lo-
tes que habían sido vendidos
pero que sus titulares no ha-
bían realizado inversión algu-
na en los mismos en los últi-
mos cinco años. “Donde se va
a instalar Lual, es un terreno
recuperado, donde no se cum-
plía con la ordenanza que es-
tablece un plazo de dos años
para poner el emprendimiento

en marcha”, afirmó, logrando
así la reubicación de todos los
terrenos de la etapa 1 del par-
que y quedando disponibles
los 38 lotes de 4000mts2. de
la parte nueva.

 “El parque, con sus 72
hectáreas, está más vivo que
nunca y esto hace que los pro-
pietarios se involucren con
ganas de participar del con-
sorcio, porque ve que hay un
acompañamiento municipal
importante y hay un proyecto”,
dijo Romero

LOS PROYECTOS

PARA LA INDUSTRIA
EN LOS PROXIMOS

AÑOS

 Al consultarlo respecto a
cuáles son las principales ac-
ciones a seguir para el desa-
rrollo de la industria en nues-
tra ciudad Romero expresó
“Tenemos que hacer el PBI
Geográfico Local. El convenio
firmado con la UNNOBA. Te-
nemos que saber cuánto pro-
duce Bragado por las cinco o
seis actividades principales
que tiene, dónde está el foco,
cuáles son las que generan
más empleos. Eso nos permi-
tirá saber adónde hay que
acompañar, a quién hay que
escuchar y a quién hay que
impulsar. Si no tenemos las

herramientas necesarias de
información, no podemos to-
mar decisiones. Esta era una
decisión que caía de maduro,
teniendo un parque de 72 hec-
táreas, que solo estén ocupa-
das 40, con terrenos adjudi-
cados, pero sin ocupar, era una
decisión obvia para poner el
foco”, aseguró.

 Continuó “Cuando ves los
resultados, porque esto es un
proceso lento y silencioso para
conseguir toda la documenta-
ción, hizo que el acompaña-
miento de los propietarios lo
volviera más ágil. Estamos
contentos con las industrias
que hay en Bragado, hay casi

Pasa a página 8
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100, de las cuales más de 50
son grandes y generan muchí-
simos empleos. Eso es lo que
hace que el desarrollo de una
ciudad sea sostenido en el
tiempo y no esté atado a un
proceso macroeconómico”.

UNA NUEVA
GENERACION DE

EMPRESARIOS

 Consultado sobre cómo
está viendo hoy a los empre-
sarios del rubro industrial, Lu-
cas Romero respondió: “Noso-
tros tuvimos 60 empresarios
inscriptos, de los cuales 50
fueron a la escuela de empren-
dedores y todos eran nuevos.
Bragado, en el 2018, de más
de 300 ciudades que se pre-
sentaron ante el ministerio, fue
una de las 25 elegidas para el
programa ‘Ciudades para em-
prender’. Potencial emprende-

Lucas Romero: “Pensamos en...
Viene de la página 8 dor y de empuje hay. La Ar-

gentina tiene un problema, un
informe del 2020 del INDES
(Instituto Latinoamericano
para el Desarrollo y la Econo-
mía Sostenible), donde nues-
tro país es el número tres en
natalidad de PYMES, indus-
trias y emprendedores en La-
tinoamérica, pero es el núme-
ro cinco en mortandad”.

 Agregó “Hace falta una
estabilidad, somos muy em-
prendedores, pero también nos
hace falta mucha capacitación,
más allá que la economía tam-
poco ayuda. Las nuevas gene-
raciones de emprendedores e
industriales van tomando otro
volumen. Lo vemos en empre-
sarios que están dejando un
legado en sus hijos, en empre-
sarios que confían en sus equi-
pos donde son todos jóvenes
profesionales, que el industrial
que está a cargo vea un futuro
en los jóvenes profesionales
está muy bueno. Nosotros te-
nemos que seguir en ese ca-

mino, estamos haciendo la tec-
nicatura industrial con la UN-
NOBA, la Tecnicatura en Man-
tenimiento Ferroviario, Produc-
ción Agropecuaria es la segun-
da corte en el CRUB con la
UNSADA. Eso hace que la
gente que está trabajando en
esas industrias se quiera pro-
fesionalizar, esa capacitación
de los trabajadores profesio-
naliza aún más la mano de obra
en la industria”.

 Romero también expresa-
ría que se siente la presencia
de las nuevas generaciones, las
cuales se vinculan con un nivel
de PYMES y empresarios pu-
jantes que reinvierten sus ga-
nancias en los proyectos de sus
empresas. Romero expresó
entonces “Frente a este empu-
je, la velocidad del industrial
hace que parezca que el esta-
do es más lento de lo que es.
Nosotros tratamos de achicar
eso teniendo vinculación con
los empresarios”.

 En esta tónica recordó la

reciente visita junto con el In-
tendente a FIASA y la próxi-
ma visita que realizarán a Le
Utthe. También informó que la
próxima semana, por gestio-
nes acompañadas por el Mu-
nicipio, estará viniendo el INTI
para realizar la homologación
de varios vehículos eléctricos
producidos por ELPRA. Tam-
bién harán lo propio con la in-
dustria alimenticia de produc-
tos para celíacos. “La brecha
nosotros la achicamos así, so-
mos vecinos, nos cruzamos en
el supermercado, o un llama-
do telefónico, con eso achica-
mos la velocidad del estado y
es recíproco”, dijo Romero.

EL MENSAJE A
LOS INDUSTRIALES

EN SU DIA

 Para finalizar Lucas Rome-
ro dejó un mensaje a los indus-
triales en su día al expresar
“Quiero felicitarlos por el em-
puje, por apostar en Bragado.
Agradecerles la confianza que
han tenido en esta área que es
tan importante para el estado,
por el trabajo articulado y de-
searles un muy feliz día. Real-
mente se lo merecen, son el
motor de la Argentina, el mo-
tor de la generación de empleo
y son el futuro. Sin el espíritu
emprendedor no hay industria-
les y sin industriales no hay
empleo. Más que una felicita-
ción, es un agradecimiento por
reinvertir, por generar estas
herramientas, por confiar en
Bragado y en el trabajo que
vienen haciendo. Muy feliz
día”.

Deportes:  Anuncio     so
-El director de Deportes Nicolás Goncalves
brindó detalles acerca de la primera edición
de la Doble Bragado Femenina, que tendrá
lugar este 22, 23 y 24 de septiembre

 Se trata de la primera edi-
ción que organiza la Dirección
de Deportes, junto al Club Ci-
clista Nación e impulsada jun-
to a los municipios de la zona.
Para el titular de Deportes,
Nicolás Goncalves la carrera
es “parte del crecimiento por
lo pujante que se volvió el de-
porte femenino en un montón
de cuestiones y cómo se fue
ganando lugar entre los even-
tos más importantes del país
y del mundo. Así que estamos
muy contentos de poder ser
parte y ahora estamos próxi-
mos a largar”.

 Al igual que en las edicio-
nes de la Doble Bragado ante-
riores, está a cargo del Club
Ciclista Nación principalmen-
te, y los municipios de Braga-
do y Chivilcoy, que en esta
ocasión no van a ser la excep-
ción.

 La carrera va a comenzar
el viernes 22 de septiembre
con la presentación de los equi-
pos a las 11 de la mañana en
Chivilcoy. Para que a las
13:30hs largar la primera eta-
pa, que va a unir Chivilcoy con
Moquehuá. Primero darán una
vuelta dentro de Moquehuá y
van a volver a Chivilcoy, con-
cluyendo la etapa de 85 km,
que será principalmente por
ruta.

 La segunda etapa que
también va a ser de ruta va a
unir las ciudades de Chivilcoy
y Bragado pasando por 25 de
Mayo. Nicolás recordó que “es
una etapa ya conocida por no-
sotros porque en la Doble Bra-
gado fue una de las últimas
etapas que tuvimos. Es una
etapa de 130 kilómetros, se
acorta un poco a lo que fue la
masculina, se hace un enlace
un poquito más largo y se vie-
ne por ruta 51 hasta 25 de
Mayo y por ruta 46 hasta Bra-
gado”.

 La entrada a nuestra ciu-
dad es por el acceso Ruta 46,
calle Italia hasta Rivadavia e
Hipólito Irigoyen. Se retoma
por calle Pellegrini hasta el
podio que va a estar ubicado
en el lugar habitual en la plaza
25 de Mayo, el sábado 23.

El domingo 24 Bragado
recibirá a la Contrarreloj que
según detalló Goncalves “se
va a dar en el acceso ruta 46,
este año va a tener un cambio
la etapa contrarreloj. Es un cam-
bio que propusimos desde
Bragado viendo que logística-
mente nos iba a ser bastante
más fácil y que íbamos a “mo-
lestar” a mucha menos gente”.

 En vista de lo que era la
etapa Contrarreloj en donde el
pelotón corría por ruta 46 en



Sábado 2 de septiembre de 2023 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -9

cio     sobre la Doble Bragado Femenina
sentido a la ruta 5, donde reto-
maban hasta la rotonda de la
ruta 42, ahora en la Femenina
decidieron cambiar el circui-
to. “Viendo que Bragado cre-
ció mucho para ese lado, y que
hay muchos barrios nuevos,
que hay muchas bajadas de
calles y demás y viendo que la
gente por ahí teniendo el trán-
sito cortado un día a la maña-
na en una franja de tres horas,
se le vuelve un poco tedioso
entrar y salir de su casa, deci-
dimos hacerla directamente
con sentido hacia la ruta 42.
Las ciclistas van a pasar por
la rotonda, van a seguir 800
metros más por ruta 46, van a
retomar sobre la misma ruta
en sentido a Bragado y van a
terminar la etapa sobre el ac-
ceso Juan Domingo Perón”.

 Agregó que fue “un cam-
bio que le propusimos al Club
Ciclista Nación, lo vieron como
algo muy positivo y esta será
la primera vez que lo hagamos
de esta manera”.

 Por la tarde tendrán la úl-
tima etapa llamada Etapa Rei-
na, el circuito urbano en nues-
tra ciudad; “van a ser 25 vuel-
tas en el circuito que ya todos
conocemos de las últimas edi-
ciones. Las dos avenidas que
son Pellegrini y Rivadavia, en-
tre las calles Chacabuco e Hi-
pólito Yrigoyen. Es un circuito
de 3.400 metros que se va a
rodar en 25 vueltas, comple-
tando un recorrido de 85 kiló-
metros. Y así finalizar cuatro
etapas de la primera edición
de la doble bragado femeni-
na”.

 Por otro lado, el Director
de Deportes invitó a la comu-
nidad a participar de un pro-
grama que dictarán el 7 de
septiembre a las 19 horas en
el Salón Ex Combatientes de
Malvinas. La actividad es li-
bre y gratuita.

 Se trata del Programa de
Capacitación para Dirigentes
de Entidades Deportivas. Va
a estar a cargo de Oscar Sa-
cheri, que es el responsable
máximo de una consultora de-
portiva de Buenos Aires que
se llama Gesta Deportiva. Se-
gún detalló “va a hablar todos
los temas en los que por ahí un
dirigente deportivo necesita
desarrollo. Planificación estra-
tégica, manejo de recursos
humanos, algún tipo de mane-
jo financiero”.

 Para el titular del área “va
a ser un curso muy lindo y muy
beneficioso para las entidades
de nuestra ciudad. Es muy
importante el desarrollo de las
personas que conforman las

entidades, así que estamos
muy contentos, con mucha ex-
pectativa por lo que invitamos
a todos y esperemos que ten-
gamos un buen marco de gen-
te”.

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com
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Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público
Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.
Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

VENDO –CASAS
EN MECHITA

ALBERTI – Y BRAGADO.
En buen estado , amplias ,
buenas ubicaciones, amplios
lotes.- CONSULTE

VENDO. NUEVO FIORINO
1,4 8V FURGONETA.- MUY
BUEN ESTADO – MODELO
2018-
60.000 KM.

VENDO – DPTO AL FREN-
TE CON PATIO .- Lugar para
vehic. Cocina com.  Ambiente
multiuso espacioso – Patio ver-
de
1 Hab. 1 Vestidor –Zona resi-
dencial . CONSULTE !!!

 VENDO.: 2 casas juntas  en
esquina de Ferrov.Argentinos
y Tucuman…- Lote de 12 x
36 –Muy buen precio –Asfalto

MECHA:  Vendo 2 lotes de te-
rrenos .- con frente a dos ca-

lles .-en “L”
Medidas 10 x 30 c/uno

VENDO LOTE DE QUINTA
PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL – Esquina-54m.x
41mts sup.2.235m2.

VENDO: OPTIMA VIVIENDA
de 2 hab. con vestidor, am-
plio living, cocina,patio,quincho
y piscina  . Moderna y Lumi-
nosa .- CONSULTE ¡!!

VENDO: Lote con casa en
Barrio Las Violetas. Calle No-
gales al 500 -
Lote de 10 x 40
Casa en ctrfte .Muy buena
construcción

VENDO : Quinta de 2.000 m2
de Lote , con casa y Pileta.- o
Permuto por Dpto o en la Cos-
ta –Los Churrinches y Los
Jilgueros-Zona de constante
crecimiento.A mts Avda Cir-
cunvalacion

Tránsito: se realizó un operativo entre semana en
varios puntos del acceso y la Laguna
-Rocío Melo informó acerca de los operativos que desarrolla habitualmente la Dirección de
Seguridad Vial, dado que esta semana hubo secuestros de motocicletas

 La titular del área, Rocío
Melo contó que este tipo de
operativos especiales tienen
como finalidad “poder secues-
trar aquellas motocicletas que
son las que generalmente ha-
cen disturbios y que causan
toda la contaminación acústi-
ca. Y generalmente sabemos
los momentos o lugares pro-
picios en los que las motos se
juntan, por lo que decidimos
hacer estos operativos de ma-
nera segura”, dijo en primera
instancia.

 En este caso, llevaron ade-
lante operativos en la Plaza del

Cañón, en el Acceso Juan Do-
mingo Perón y en la Laguna.
Contó cómo fueron: “en este
caso, la mayoría de las motos
fueron menores de edad, casi
la totalidad no tenían licencia
de conducir y ninguno tenía
casco. Lo hicimos en tres eta-
pas: porque fueron dos motos
secuestradas en la plaza del
Cañón, seis más secuestradas
en la Laguna y dos más se-
cuestradas una en el acceso
de Jaime Col y la otra en Pelle-
grini y Hermanos Islas. En esta
última fue que apareció el arma
que salió publicada y que no
solo nos impacta, nos movili-

za, nos asusta muchísimo a
nosotros y al personal por lo
que pueda pasar con ese tipo
de armas”.

 Melo habló sobre el arma
que fue encontrada en una de
las motos secuestradas: “el
arma estaba en el baúl de una
de las motocicletas que sabe-
mos que es un infractor, sabe-
mos que causa contaminación
acústica y que circula en una
moto que no está en condicio-
nes. Al vehículo le faltaban las
luces, tenía un escape antirre-
glamentario, no tenía ningún
plástico, quien conducía no
tenía licencia de conducir, lo
único que presentó fue una
cédula verde que tampoco es-
taba a nombre de él; la moto
no tenía ningún tipo de docu-
mentación, solo esa cédula
verde a nombre de un terce-
ro”.

 Respecto a lo encontrado,

tomó el caso la Policía y, en
este caso particular dado que
el secuestro fue a las 20hs, “a
las doce de la noche policía
convocó al personal de Segu-
ridad Vial para que le secues-
tre otra moto en la que estaba
circulando. Es decir, fueron dos
motos en menos de seis horas
que se le secuestraron al mis-
mo infractor. Al arma la pusi-
mos a disposición de la Poli-
cía haciendo una exposición de
lo que estábamos dejando
para que nos quede constan-
cia a nosotros, y dejar cons-
tancia en el Juzgado de Faltas
para cuando, si este infractor
se presenta, tenga también
conocimiento de la Jueza de
Faltas de que eso estaba en el
moto-vehículo”.

Asimismo, la directora de
Seguridad Vial aseguró que “la
idea es continuar con estos
operativos sorpresas tanto

entre semana como en el fin
de semana, cuando el panora-
ma parece como más contro-
lado en virtud de que es cuan-
do los bragadenses más ocu-
pan todo el corredor verde que
hay desde la plaza San Martín
hasta la laguna misma. Pero la
idea es acentuar estos opera-
tivos de entresemana. El fin de
semana nosotros tenemos
mucha cantidad de circulación
en el acceso y en lo que es el
parque lacunario.  La laguna,
por su particularidad, tiene
muchísimas entradas y gene-
ralmente cuando nosotros es-
tamos controlando la entrada
principal entran por otras, pero
el acceso es sumamente ex-
tenso y también tenemos que
controlarlo. Y además de eso
también tenemos el centro,
entonces tratamos de dividir
el personal para que esté abo-
cado. Obviamente siempre
tenemos las limitaciones de las
que siempre hablamos, hay lí-
mites legales que nosotros te-
nemos que respetar desde
este lado.

Eso nos lleva a tener que
planificar otro tipo de operati-
vos más cuidados y más pen-
sados por la seguridad del tran-
seúnte también”.

Sobre la Escuela de Con-
ductores, Rocío anunció que ya
disponen del lugar en donde
lo van a construir, el lugar don-
de se van a tomar los exáme-
nes, “la idea es regularlo para
que puedan aprender a mane-
jar en un lugar seguro cuando

hablamos de autos, inclusive
de motos”.

Contó que: “los manuales
casi los tenemos, falta muy
poco. Lo estamos haciendo en
coordinación con lo que dicta
la Agencia Nacional de Segu-
ridad Vial y empezar a que ten-
gamos dos tipos de maneras
de implementar el curso, que
sería un curso inicial antes de
tener la licencia, que se puede
hacer por un lado online, es
gratuito, uno ya lo puede ha-
cer si quisiera, porque perte-
nece a la Agencia Nacional de
Seguridad Vial, se llama cur-
so Nacional de Seguridad Vial,
y que nosotros tengamos un
aula donde lo puedan dictar,
que no sea simplemente un
examen, sino que ya la gente
que va a venir a sacar la licen-
cia por primera vez tenga que
hacer ese curso, que sería el
curso básico de la Escuela de
Manejo, empezaría de esa
manera”.

En esta línea, manifestó
que esperan “terminarlo lo an-
tes posible para que esté en
funcionamiento. Sabemos que
va a ser más tedioso a la hora
de obtener la licencia, porque
aquella persona que va a venir
a obtener la licencia va a tener
que participar de al menos 4
clases, sabemos que va a ser
sí o sí, con 4 clases, por la can-
tidad de contenido, porque no
solo va a ser en materia de
seguridad vial, sino vamos a
hablar de, por ejemplo, el es-
tado que tienen que tener los
neumáticos, se habla de aqua-
planing, se habla de cuestio-
nes de seguridad vial también,
son cuestiones de seguridad
vial pero también de mecáni-
ca, entonces no solo va a ser
de manejo, sino que va a tener
otro tipo de cosas que son im-
portantes y que la agencia
marca”.
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DOMINGOSABADO

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8.00 a 8.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

De  8.00 a 22.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

Nublado. Mín.: 10º
Máx.: 15º

Viento (km/h) 23-31.

Agosto
Día de invierno crudo
viento y un frío penetrante
abrigos que no alcanzan a cubrirnos
y pasos presurosos escuchando.
Recuerdos de veranos calurosos
ansias plenas de la pronta primavera
hogares encendidos y en sus brasas
el fuego hace figuras fantasmales.
Calor de hogar, ganas de compartir un mate,
juego de naipes, loterías o la pantalla
para pasar las horas implacables.
“Calles” vacías, el viento que se cuela
y ya ni hojas le quedan a los árboles.
Agosto, octavo mes del año
esperando deseosos el límite que llegue
y recibir jubilosos a un setiembre
con días luminosos, jardines bien floridos
Y el resonar cantarino de risas bulliciosas
presagiando momentos muy felices y dichosos
disfrutando de esta vida tan maravillosa
y derramando por doquier amor y gozo.

Delia E. García de Macías

Día de la Industria.

MICAELA

Hoy cumple años Micaela
Fernández y por este motivo
recibirá muchos saludos.

SALUDADO

En la fecha cumple años
Juan Carlos Porro y será salu-
dado por familiares y amista-
des.

PATRICIO

En una reunión es saluda-
do al cumplir años Patricio
Acuña.

MARIA MARTINA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
María Martina Aime Lucena.

VALENTIN

En la fecha cumple años
Valentín Tenti y será saludado
por familiares y amigos.

SALUDADOS

Franco Gabriel y Noelia
Jorgelina Hechenleitner son
saludados por sus cumplea-
ños.

JUAN VALENTIN

Hoy cumple años Juan Va-
lentín Torres y será saludado
en una reunión.

NAHIARA PALOMA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
Nahiara Paloma Maldonado.

0432
4867
1995
8359
8833
7159
1809
2855
7926
0284
9872
0432
7837
6083
7311
3073
3242
3523
9257
9536

7770
0300
0583
6867
0395
9435
1902
9693
8305
7964
3276
3335
5368
2293
8153
1630
2173
2368
0562
6000

2414
1883
1458
1864
6293
4964
8317
5527
8215
2344
1146
2825
6406
5009
3462
7549
7203
8136
7509
8704

2453
7920
0358
3380
2101
8182
9860
7496
5621
2036
6438
9786
5635
1952
1078
9042
6689
0715
7840
7455

Próxima fecha del Fútbol de Primera,
Ascenso y Quinta División

Fecha 4  - 1ra división

Warnes vs. Comodoro Py
En Warnes, Sábado 16:00

Bragado Club Vs. Último
Foco

En Bragado Club, domin-
go 15:30

Nuevo Horizonte vs. SEMB
Complejo, Sábado 16:00

El Verde vs. Sportivo
Complejo, domingo 16:30

Salaberry VS Juventus
Complejo, domingo 14:00

San Martin vs. Villa tran-
quila

En Mechita, Domingo
15:30

Día domingo en Alber-

ti, todos los partidos

11:00, Mitchel VS Porte-
ño

13:00, Mechita VS Ombú
15:00, Parque VS La Can-

dela

5ta división
Bragado Club VS Sporti-

vo
En Bragado Club, Viernes

19:00

El Verde VS Villa Tranqui-
la

En Sportivo, Sábado 16:30

Nuevo Horizonte VS Juven-
tus

En Banco Nación, Domin-
go 16:15

Mechita Vs Salaberry
En cancha de Salaberry,

Sábado 14:00hs

6811
2985
1907
2843
1425
0912
8929
1179
7568
0378
6966
6812
6157
9272
9635
7562
3023
1056
3517
0974

6422
0544
5536
2203
0218
9486
0310
8657
8849
3255
7016
9192
3115
6482
8653
8782
4600
2203
5081
9617
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

Pellegrini 721
T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 08,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

Modelo Naciones Unidas:
la ganadora fue la
Delegación de Brasil
-En el día de ayer,
finalizó el Modelo
Naciones Unidas del
Programa Uniendo
Metas.

 En el acto de cierre se die-
ron a conocer las menciones
especiales y el país mejor re-
presentando. Contó con la pre-
sencia de todas las delegacio-
nes y las autoridades munici-
pales.

Así quedaron los resulta-
dos, luego de tres días del
desempeño de los jóvenes en
el Modelo:

-el ganador de la mejor
Representación Cultural de
este año fue India.

-Menciones distinguidas
en el Concurso Gastronómico:
primera mención para Nepal;
segunda para Francia y terce-
ra y última para Rusia.

-La mejor Delegación Ju-
nior fue para Colombia.

-El Mejor Embajador fue el
representante de Ucrania.

-La mención de la Mejor
Asamblea General fue para
Japón.

-El mejor Consejero de
Seguridad fue la Federación
Rusa.

-La mejor Delegación del
Consejo de Derechos Huma-
nos fue para Canadá.

-El premio al Mejor ECO-
SOC se lo ganó Francia.

-El premio para el Mejor
Documento de Posición y la
Delegación se lo llevó la Dele-
gación de México.

-Las delegaciones que lo-
graron una Mención de Honor
fueron: Japón, Ucrania, Came-
rún, Colombia, China, Reino
Unido y China.

-En cuanto a las Distincio-

nes de Honor: la tercera fue
para Reino Unido; la segunda
para Kazajistán y la primera se
la llevó Brasil.

 Durante el acto de cierre
del MNU, el intendente muni-
cipal Vicente Gatica se dirigió
a los presentes: “finalmente, a
cada uno de ellos, este mode-
lo les define el futuro. En mu-
chos casos eso es lo que ocu-
rre, yo lo sé porque he sido
padre y estoy siendo abuelo
de participantes de este mo-
delo y tenemos claro lo que
significa para cada uno de us-
tedes. Por lo tanto, si hay al-
guien que merece un aplauso
fuerte y extraordinario, son to-
dos ustedes. Por supuesto,
también los docentes y toda
la comunidad educativa que
comienza con los chicos, que
quitan horas de descanso para
generar los estudios suficien-
tes para poder darles esta res-
puesta que ustedes necesitan.
Cada año que termina, deci-
mos que el mejor modelo que
se hace en la Argentina es el

Distrito de Bragado. Y cada año
que termina, es cada vez me-
jor. Por lo tanto, los felicito, si-
guen siendo los mejores y es-
toy orgulloso como intendente
de este distrito de que uste-
des nos representen aquí, en

lo que viene, y el año que vie-
ne los esperamos.  He visto
que hay muchos delegados
nuevos que inician su peri-
plo por este modelo y segu-
ramente el año que viene es-
tará nuevamente en este tea-

tro extraordinario que tene-
mos, lleno de ustedes como
delegados, de toda la fami-
lia, y a disfrutar de este mo-
mento que hemos vivido que
ha sido verdaderamente apa-
sionante”.

Allanamiento y aprehensión de
un hombre mayor de edad

 En el día de ayer, personal de Sub DDI
Bragado juntamente con G.T.O (EPC) Bra-
gado y grupo GAD, dieron cumplimiento a
Orden de Allanamiento otorgado por Juz-
gado de Garantías 1 y a solicitud de Ayu-
dantía Fiscal Bragado a cargo de la Dra.
Pérez, en PP 12852-23, en domicilio de ca-
lle G. Vega al 1200 de este medio.

 En el lugar se procedió al secuestro de

17 municiones calibre 9mm, un cartucho
12/70, marihuana y balanza de precisión,
como así también motocicleta XR 250 Tor-
nado, con pedido de Secuestro Activo de
fecha 10/03/23 a solicitud de UFI 4 de
Lomas de Zamora.  Se procedió a la apre-
hensión de masculino mayor de edad, quien
queda a disposición magistrado intervinien-
te.-(Parte de Prensa Policial)


